

#MARTÍBATRES

Celebran avance de la Red ECOs

ROSAURA
RUIZ FUE
RECONOCIDA
EN EL EVENTO

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, encabezó la octava sesión plenaria y quinto aniversario de la Red ECOs, que tiene como objetivo generar programas de vinculación educativa, investigación, de desarrollo tecnológico y de innovación tecno-científica, humanística, artística y social que contribuyan a solucionar problemas de la capital.

En el Museo de la Ciudad de México, el mandatario recordó que este órgano colegiado nació en 2019, como iniciativa de Claudia Sheinbaum, así como de la entonces secretaria de Educación, Ciencia y Tecnología, Rosaura Ruiz.

Expresó que se han impulsado proyectos relacionados con el envejecimiento, la sustentabilidad alimentaria, la igualdad de género, los temas de riesgos y protección civil, los microsismos; entre otros.

Destacó que ahora buscan que esta red genere condiciones para ejercer derechos tan importantes como la educación, la salud, la alimentación, el acceso al agua, al medio ambiente sano, a la protección civil, a la igualdad.

“Siempre he valorado la fuerza que tiene la interacción gobierno-academia, permite a la administración pública contar con más y mejores herramientas para elaborar nuevas y eficaces políticas públicas; permite a la academia, a quienes se han dedicado a la docencia y a la investigación, un conocimiento más cercano con las realidades concretas y con los laboratorios sociales”, puntualizó.

Finalmente Batres Guadarrama entregó un reconocimiento a Rosaura Ruiz Gutiérrez, quien impulsó esta red y la vio nacer. 📌

EL INICIO

EN LA RED COLABORA GOBIERNO Y ACADEMIA PARA CREAR PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

1

• Sheinbaum creó la Red ECOs, cuando era jefa de Gobierno.

2

• Rosaura Ruiz fue la coordinadora general de la red.

3

• Ahora la encargada es Ofelia Angulo, titular de la Sectei.

75

INTEGRANTES TIENE LA RED ECOS ACTUALMENTE.

323

PROYECTOS HAN SIDO FINANCIADOS POR EL GOBIERNO.





- **ASISTENCIA.** En el evento estuvieron los rectores de la UNAM y de la UAM.

